

Ressort: Gesundheit

Sinkende Zahl bei Organspenden: Heidelberger Mediziner fordert Reform der DSO

Heidelberg, 15.01.2014, 16:58 Uhr

GDN - Angesichts des Rückgangs der Zahl an Organspenden fordert der Direktor des Transplantationszentrums am Heidelberger Uni-Klinikum, Markus Büchler, eine Reform der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO). "Die DSO muss reformiert werden. Sie muss ihre Kontrollen, die sie in der Vergangenheit offenbar nicht richtig wahrgenommen hat, in Zukunft verstärken", sagte Büchler der "Stuttgarter Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Es werde Jahre dauern, bis das durch den Transplantationsskandal verlorengegangene Vertrauen in der Bevölkerung wieder aufgebaut sei, so der Mediziner weiter. Heidelberg ist mit 110 Leber-, 150 Nieren- und 25 Herzverpflanzungen jährlich das größte der fünf Transplantationszentren in Baden-Württemberg und bundesweit die Nummer drei.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-28445/sinkende-zahl-bei-organspenden-heidelberger-mediziner-fordert-reform-der-dso.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619